

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur Ajak Warga untuk Melakukan Ronda Malam

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

May 7, 2024 - 12:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Kamandanu, Bhabinkamtibmas di wilayah hukum Polsek Campaka, Polres Cianjur, telah melakukan kunjungan ke salah satu warga di Kampung Neglasari, Desa Karyamukti, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur. Dalam kunjungan tersebut, Aipda Kamandanu berbincang dengan Bapak Odang, salah seorang warga setempat, dan menyampaikan pesan penting terkait Kamtibmas. Selasa 07/05/2024

Salah satu pesan yang disampaikan oleh Aipda Kamandanu adalah mengenai pentingnya melaksanakan ronda malam. Ronda malam adalah kegiatan bersama warga untuk menjaga keamanan lingkungan pada malam hari. Dengan melaksanakan ronda malam secara rutin, masyarakat dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari tindakan kriminal.

Kegiatan ronda malam juga merupakan bentuk partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas di lingkungannya. Dengan adanya kebersamaan dan kerjasama antarwarga, potensi terjadinya tindakan kriminal dapat diminimalisir.

Aipda Kamandanu mengajak Bapak Odang dan warga lainnya untuk selalu menjaga keamanan lingkungan mereka. Selain itu, beliau juga memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi jika ada situasi atau kejadian yang mencurigakan.

Kegiatan seperti ini menunjukkan peran Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat serta menjaga Kamtibmas di wilayahnya. Bhabinkamtibmas bukan hanya sebagai pengawas Kamtibmas, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, menyambut baik upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi dengan warga dan mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan. Beliau juga mengingatkan pentingnya kerjasama antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.